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BM für Landesverteidigung und Sport  

Anfragebeantwortung 

 

 

S91143/56-PMVD/2010 18. Juni 2010 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  

1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Stauber, Genossinnen und Genossen haben am 

22. April 2010 unter der Nr. 5119/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Zukunft der Bundesheer-Kasernen in Kärnten" gerichtet. Diese Anfrage 

beantworte ich wie folgt: 

Zu 1: 

Nein. 

Zu 2 bis 4: 

Entfällt.

 

MAG. NORBERT DARABOS 

BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 5: 

Ja. 

Zu 6 und 7: 

Hiezu ist festzuhalten, dass nach Maßgabe der verfügbaren budgetären Mitteln laufend 

Sanierungen in allen Kasernen durchgeführt werden. Konkret sind mehrere Baumaßnahmen 

in der Khevenhüller-Kaserne, in der Laudon-Kaserne und in der Windisch-Kaserne geplant. 

Hiefür sind Kosten von ca. 7,2 Mio. Euro zu veranschlagen.  

Zu 8: 

Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in den Vollziehungsbereich des Bundes-

ministeriums für Landesverteidigung und Sport. Ich ersuche daher um Verständnis, dass ich 

von einer Beantwortung Abstand nehme. 
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